

## **Kantonsratsbeschluss über das 15. Strassenbauprogramm für die Jahre 2009 bis 2013**

*Antrag vom 24. September 2008*

### **SP-Fraktion (Sprecherin: Graf Frei-Diepoldsau)**

*Ziff. 2 Abs. 2 (neu):* Vom Anteil des Kantons an den Vorhaben im Kantonsstrassen-  
netz von 183 Mio. Franken sind 40 Mio. Franken für Strassen-  
raumgestaltungen mit verkehrslenkender Wirkung bereitzustellen.

Begründung:

Erfahrungen aus anderen Kantonen zeigen, dass mit guten Strassenraumgestaltungsprojekten über 20'000 Fahrzeuge je Tag allgemeinverträglich über Hauptstrassen geführt werden können. Dadurch werden Umfahrungsstrassen obsolet.